

Heegbachlauf 2009

Laufbegeisterung pur – 600er Marke
erstmalig geknackt



Heegbachlauf 2009

Foto: OZ/Houy

Erzhausen - 619 Teilnehmer haben, angefeuert von fast 1000 begeisterten Zuschauern, bei idealem Laufwetter am vergangenen Sonntag an den drei Wettbewerben des 13. Heegbachlaufs teilgenommen. Was vor zwölf Jahren als fixe Idee ins Leben gerufen wurde, einen Lauf von Läufern für Läufer zu machen, hat sich zu einem der Top 100 Läufe in Hessen gemausert. „Wir messen uns an den großen Stadtmarathons, ohne aber die Nähe zu unseren Läufern zu verlieren“, betont der Veranstalter. Der Erfolg gibt den Kalduschern recht, drei Generationen standen an den Startlinien der drei Wettbewerbe. Der Zulauf aus der Region ist ungebrochen. Starter von 2 bis 78 Jahren sind mit ihren Familien aus einem Umkreis von über 50 Kilometer angereist, um bei dieser Kultveranstaltung starten zu können. Das stärkste Teilnehmerfeld bilden aber die Erzhäuser, viele haben sich über Monate auf diesen großen Tag vorbereitet. Gewonnen hat am Ende aber jeder Finisher. In sage und schreibe 34 Altersklassen wurden die drei schnellsten

Läufer mit Medaillen und wertvollen Sachpreise kurz nach der Veranstaltung feierlich geehrt. Dank des ungebrochenen Engagements vieler Sponsoren (trotz Krise blieben alle an Bord!), bekam jeder Teilnehmer bei Anmeldung schon eine Regenjacke in der neuen Kultfarbe orange. Ein perfekt eingespieltes Team, klare Abläufe und die tolle Stimmung rund um die Strecke, sind nur einige Gründe warum immer mehr Laufbegeisterte nach Erzhausen kommen. „Noch schneller geht's nicht!“, sagt ein Kalduscher. Nur 2 Stunden nach dem der letzten Finisher von den Zuschauern im Ziel empfangen wurde waren auf www.die-kalduscher.de alle Ergebnisse weltweit abrufbar. Als zusätzlichen Service können Ergebnislisten und Urkunden bequem von Zuhause gedruckt werden. Mit Hilfe vieler freiwilliger Helfer und vor allem der Sponsoren ist der Lauf zu dem geworden was er heute ist, ein Tag auf den man sich jedes Jahr am 2. Septemberwochenende freut, wenn es dann wieder heißt: „Start frei zur Doppel-8“

Die Schnellsten waren dieses Jahr:

Siegerin Urmel 2-5	Sina Rothweiler	02:05
Sieger Urmel 2-5	Matthias Cuhsmann	02:02
Siegerin Urmel 6 + 7	Lea Küster	01:46
Sieger Urmel 6 + 7	Jannis Fischer	01:32
Siegerin Schüler	Leandra Beyse	09:02
Sieger Schüler	Andreas Minovgidis	07:31
Siegerin Doppel-8	Nicole Wagner	26:10
Sieger Doppel-8	Till Hoffmann	21:31

OZ, Sept. 2009